



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>74 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>00684</b>
Prix	<b>400 000 €</b>

St-Raphaël

Appartement à vendre (83700)

Bas de Valescure, appartement 3 pièces de 74 m2 baigné de lumière et offrant une belle vue dégagée jusqu'à la mer. L'appartement se compose d'une entrée, une cuisine indépendante, un salon séjour, deux chambres, une salle de bain et un WC indépendant. Les agences Millésime Immobilier vous proposent ce bien avec deux terrasses, sans vis à vis et équipé de double vitrage. Une cave vient compléter l'appartement. Le stationnement est libre dans la copropriété.

*Bas de Valescure, 3-room apartment of 74 m2 bathed in light and offering a beautiful unobstructed view to the sea. The apartment consists of an entrance, an independent kitchen, a living room, two bedrooms, a bathroom and a separate toilet. The Millésime Immobilier agencies offer you this property with two terraces, not overlooked and equipped with double glazing. A cellar completes the apartment. Parking is free in the condominium.*

## **MILLESIME IMMOBILIER BOULOURIS**

138 rue Charles Goujon - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

